

SOCIETE NATIONALE D'ENTRAIDE DES MEDAILLES MILITAIRES

212ème SECTION DES
Maison du Combattant



MEDAILLES MILITAIRES

1 Boulevard SAMPIERO

20000 AJACCIO

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE - EXERCICE 2017 (ANNEXE I)

Présentation du rapport moral par le Président Guy HOSPITAL

L'Assemblée Générale Ordinaire de la 212ème Section des Médailleurs Militaires d'Ajaccio de l'exercice 2017 s'est tenue à la Maison du Combattant à Ajaccio le 11 mars 2018 à 10h45.

Le 11 mars 2018 à 10h00, après une allocution de Monsieur Guy HOSPITAL, Président de la 212ème Section, Monsieur Laurent MARCANGELI, Maire de la ville d'Ajaccio et Monsieur Guy HOSPITAL ont inauguré le « Rond Point des Médailleurs Militaires » en présence de Monsieur Jacques VERGELLATI, Directeur de l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre (ONAC) de la Corse du Sud représentant Monsieur le Préfet de Corse, Préfet de la Corse du Sud, de Monsieur Jean-Jacques FERRARA, Député de la 1ère Circonscription de la Corse du Sud, de Monsieur le Général Jacques PLAYS, commandant la Région de Gendarmerie de Corse, de Monsieur Mathieu CASANOVA, Président des Associations Départementales des Anciens Combattants (ADAC) et Président de l'Union Départementale des Associations de Combattants (UDAC), des Médailleurs Militaires et des Associations d'Anciens Combattants.

Il s'en est suivi un dépôt de 4 gerbes à la Stèle des Médailleurs Militaires située en plein centre du Rond-Point des Médailleurs Militaires.



10h30 Madame Josette FOATA, Dame d'entraide, chargée de la mise à jour de la feuille de présence, a accueilli autour d'une collation les participants à l'AG et leurs familles.

Nous avons eu la joie d'accueillir aussi Monsieur Robert MARIANI, Président de l'Association UNC de COTI-CHIAVARI PIETROSELA qui a émis le vœux d'adhérer à la 212^{ème} Section et de Monsieur Dominique SURAULT Porte-Drapeau de l'Association des Anciens Combattants de PORTO-VECCHIO.

MEMBRES TITULAIRES PRESENTS	21
MEMBRE TITULAIRES REPRESENTES	23
MEMBRE ASSOCIE PRESENT	2
MEMBRE ASSOCIE REPRESENTE	1
DAMES D'ENTRAIDE PRESENTES	6
DAMES D'ENTRAIDES REPRESENTEES	2
TOTAL	55

10H45 Le quorum étant atteint, l'AG du 11 mars 2018 est déclarée ouverte par le Président Guy HOSPITAL.



De gauche à droite
M. R. MOREAU -Le Président t- Mme FOATA - M. MULLER
Vice Président Trésorier Adjoint Porte-Drapeau



ALLOCUTION DU PRESIDENT :

Aujourd'hui nous avons vécu un moment fort de l'existence de la 212^{ème} Section en inaugurant le « Rond-Point des Médailleurs Militaires. Je ne suis qu'un des maillons de ceux qui ont œuvrés pour que ce « Rond-Point nous soit attribué, certes le dernier mais comme on dit, il en faut toujours un. C'est la touche finale et je suis fier d'avoir participé à la finalisation de ce projet

Après l'inauguration du Rond-Point des Médailleurs nous avons rendu un hommage à nos camarades morts pour la France, aussi comme tout le monde n'était pas présent à la cérémonie, je voudrais que nous ayons une pensée pour honorer nos Médailleurs et les Parents de nos Médailleurs Militaires qui nous ont quittés depuis l'Assemblée précédente ;

Je vous demande de vous lever afin de nous recueillir tous ensemble pendant la minute de silence.

Après cet hommage le Président a porté à la connaissance de l'Assemblée les participations de la Section aux différentes activités régionales et locales, à la cohésion des différentes associations qui dépendent de la Maison du Combattant et à la bonne entente qui existe entre la Section, les services de la Préfecture, de l'ONACGV, de la Mairie et de la Gendarmerie Nationale.

En 2017, nos activités se sont particulièrement manifestées par des actions de tous les jours en faveurs de nos adhérents.

La Section a participé 42 fois à des cérémonies commémoratives à l'échelon national ou local et à des manifestations particulières.

Dans la rubrique mauvaises nouvelles

Depuis le 22 janvier 2017, date de notre dernière Assemblée nous avons à déplorer

Les décès en 2017 de :

Monsieur Marcel LAGRANGE le 24 septembre

Monsieur Barthélémi LEONARDY le 10 octobre alors qu'il venait de rejoindre la Section.

Madame Josette VITALI épouse de Monsieur Augustin VITALI

Les décès en 2018 de :

Monsieur Pierre CASANOVA le 1^{er} février,

Madame SUSINI Annick épouse de Monsieur Toussaint SUSINI le 1^{er} février,

Madame Cécile ROQUET, belle fille de Madame ROTOLONI le 1^{er} février,

Monsieur DUNIAU Pierre (information donnée lors de l'AG)

Et dernièrement de la Maman de notre Vice-Président, Monsieur Robert MOREAU.

Nous renouvelons à leurs familles et amis toutes nos sincères condoléances.

Nous regrettons aussi :

la démission de Monsieur Chichino ROSSI et de Monsieur BAUER pour des raisons qui leurs sont personnelles.

Les mutations vers d'autres sections de Messieurs François PADOVANI et de Monsieur Alain SQUARCIONI.

Depuis 2016, nous n'avons plus de nouvelles de :

Monsieur Paul-Noël GIUSEPPI
Christian MEURAN
Laurent PINELLI
Monsieur Antoine SERRA

Malgré l'envoi de plusieurs correspondances (vœux, appel cotisation, convocation AG, lettre individuelle) ils ne nous répondent pas.

Nous espérons un petit signe de leur part, nous espérons surtout que rien de très grave ne leur soit arrivé.

Dans la rubrique bonnes nouvelles

Nous avons aussi quelques satisfactions

Le retour pour l'année 2017 de Monsieur Jean COUVENT

Les arrivées en 2017 de :

Monsieur Gérard COLOMBANI (Membre titulaire)
Madame Jocelyne JANNOT (Dame d'Entraide)
Madame Françoise MAZIN (Membre titulaire)
Monsieur Helmut MULLER (Membre Associé)
Monsieur Michel MAZZELLA DI BOSCO (Membre titulaire)
Monsieur Jean-Thomas PAOLI (Membre titulaire)
Monsieur Jean-Louis PITTALIS (Membre titulaire)
Madame Nadine ROTOLONI (Dame d'Entraide)
Monsieur Toussaint SUSINI (Membre titulaire)
Monsieur Jean-Paul TRAMONI (Membre titulaire)

Les arrivées en 2018 de :

Madame Paulette FANTONI (Dame d'Entraide)
Madame Faustina MONDOLONI (Dame d'Entraide)
Monsieur Norbert PIETRI (Membre titulaire)
Madame Danielle CAMPINCHI (Membre Associé)

L'année dernière nous avons honoré nos camarades à qui on avait concédés la Médaille Militaire depuis plus de 50 ans.

Cette année nous avons remis aux Dames d'entraide, présentes à l'AG, la Médaille des Dames d'entraide de la Société Nationale d'Entraide de la Médaille Militaire en l'occurrence :

Madame Françoise De GENTILE.
Madame Josette FOATA
Madame Nadine ROTOLONI
Madame Rose MARIE CASANOVA
Madame Jeannine NUVOLI
Madame Jocelyne JANNOT

Certaines sont absentes, Madame Nicole SAPIN, Madame Rose MARREC, Madame Thérèse VINCENT, Madame Paulette FANTONI ET Madame Faustina MONDOLONI, nous leurs remettrons à la prochaine occasion la médaille



Remise de la Médaille à Madame FOATA



Remise de la Médaille à Madame de GENTILE

Le Président s'est adressé aux Porte-Drapeaux. Il a remis, après une petite allocution (*), à Monsieur Helmut MULLER le diplôme d'Honneur de Porte-Drapeau en reconnaissance de ses 3 années de fidélité, à la fonction de porte-drapeau et décerné par Madame Geneviève DARRIEUSSECQ, Secrétaire d'Etat auprès de la Ministre des Armées.

(*) Allocution du Président à Monsieur Helmut MULLER

Je suis très heureux en cet instant de te remettre ton diplôme non seulement en tant que Président de la 212^{ème} Section mais aussi comme Président des Porte-Drapeaux. Voilà 3 ans que tu officies comme porte-drapeau.

Dans cet Assemblée nous comptons 4 autres Porte-drapeaux. Messieurs Olivier NERI (Porte-Drapeau de l'Association Départementale des Anciens Combattants ADAC), Paul BRIOT (Porte-Drapeau de l'Association Nationale des Gendarmes en Retraite de la Corse du Sud) Jean Thomas PAOLI (Porte-Drapeau de l'Association RAWA-RUSKA de la Corse) et Madame Justina MONDOLONI (Porte-Drapeau de l'Union Départementale Des Associations de Combattant et Victimes de Guerre).

Cette fonction de porte-drapeau existe depuis des siècles. Cette pratique traditionnelle à toujours eu sa place dans de nombreux événements à caractère officiel.

Le porte-drapeau agit bénévolement et se doit de rester impassible quelques soient les circonstances de la cérémonie et tu l'as démontré encore ce matin sous la pluie et le vent.

Il constitue un élément indispensable au bon déroulement d'une cérémonie. Il est chargé de la responsabilité d'arborer l'emblème de la Nation, ce qui requiert dignité et constance dans le service.

Aujourd'hui je suis fier en tant que ton Président de te remettre officiellement ton diplôme d'Honneur de Porte-Drapeau. Je t'adresse en mon nom et au nom de cette Assemblée toutes nos félicitations.



Remise du Diplôme d'Honneur de Porte-Drapeau.
A Monsieur Helmut MULLER Porte-Drapeau Titulaire de la 212^{ème} Section

Concernant nos effectifs

Comme toutes les associations d'Anciens Combattants nos effectifs ne vont pas aller vers une augmentation mais de plus en plus vers une diminution, la relève fait défaut.

Messieurs Paul-Noël GIUSEPPI, Christian MEURAN, Laurent PINELLI et Antoine SERRA n'ayant pas cotisé depuis 2016, ne sont pas comptabilisés dans nos effectifs.

Ils n'ont répondu à aucune correspondance, ni aux vœux de 2017 et 2018, ni aux convocations d'AG de 2017 et 2018.

EFFECTIF DE LA 212^{ème} SECTION A CE JOUR

MEMBRES TITULAIRES	59
MEMBRES ASSOCIES	3
DAMES D'ENTRAIDE	11
<u>TOTAL</u>	73

Le Président rappelle :

- qu'il assure une permanence tous les matins de 9h30 à 11h30 sauf le mercredi, samedi et dimanche à la Maison du Combattant et que faisant parti de la Commission Mémoire de l'ONACVG, Il est à même de renseigner toute personne sur l'évolution des statuts et les possibilités qu'offre l'ONACVG en ce qui concerne les Anciens Combattants.

Mais pour cela il faut venir à la Maison du Combattant,

- qu'un Album illustré de la Médaille Militaire peut être consulté au bureau des Médailleurs Militaires ainsi qu'un autocollant de la Médaille Militaire qui peut être apposé sur le pare-brise à l'intérieur du véhicule,

-que le procès-verbal sera archivé et qu'il pourra être consulté sur simple demande par les sociétaires. Il sera mis aussi sur le site de l'Union Départementale des Associations de Combattants et Victimes de Guerre dans la rubrique Médaillés Militaires (udac.corsedusud.free.fr/index.html)

Le Président a demandé aux membres de l'Assemblée Générale de participer en grand nombre aux cérémonies qui se dérouleront à l'occasion des 100 ans de l'anniversaire de l'armistice 1914 – 1918 le 11 novembre prochain.

L'hommage rendu à nos » poilus » se fera au Monument de la « TERRE SACRE » au Sanguinaire. La cérémonie devrait être grandiose.

Quant à notre 212ème Section, je vous donne rendez-vous l'année prochaine au mois de Mars pour fêter ses 100 ans d'existence. Elle a été créée le 13 mars 1919.

Après le vote, les membres de l'AG ont approuvé à l'unanimité le rapport moral

A 11H45, le Président a levé l'Assemblée Générale, les membres ont rejoint la salle de restauration

A 12H00 Le Président a accueilli Monsieur Jacques VERGELLATI , Directeur de l'ONACVG représentant le Préfet de Corse, Préfet de la Corse du Sud, Monsieur Laurent MARCANGELI, Maire de la Ville d'Ajaccio, Monsieur Jean-Jacques FERRARA, Député de la 1ère Circonscription de la Corse du SUD, Monsieur le Général PLAYS, commandant la Région de Gendarmerie de la Corse et Monsieur Mathieu CASANOVA, Président des Associations Départementales des Anciens Combattants (ADAC) et Président de l'Union Départementale des Associations de Combattants (UDAC) et leurs épouses afin de participer au verre de l'amitié et au repas de cohésion de la 212ème Section.



De gauche à droite
Le Président - M. VERGELLATI- M. le Général et Madame



De gauche à droite
Monsieur le Député – Le Président – Monsieur le Maire



De gauche à droite
M. CASANOVA – M. BACCI (Délégué aux Anciens Combattants)

Avant de lever notre verre, le Président a remis à Monsieur Laurent MARCANGELI et au Général PLAYS l'album illustré de la Médailles Militaires.

Il a félicité Monsieur et Madame ROTOLONI, Madame FOATA et Madame HOSPITAL pour avoir décoré, sous la surveillance de Monsieur Adolphe PITTALIS (Vice-Président de la 212^{ème} Section, la salle aux couleurs de la Médaille Militaire et à la mise en place du buffet.



De gauche à droite
Mme ROTOLONI – M. ROTOLONI – M. PITTALIS – Mme HOSPITAL



Il a félicité Madame de GENTILE pour avoir préparé tout le buffet.



De gauche à droite
Madame de GENTILE – Madame FOATA

Tous les convives ont apprécié cette journée qui s'est déroulée dans une très grande fraternité et dans la joie. Rendez-vous est donné pour le centenaire de la 212^{ème} Section des Médailleurs Militaires d'AJACCIO en mars 2019.





A partir de 15h30, ils ont quitté petit à petit la Maison du Combattant.